

EN ALERTA, LAS AUTORIDADES DEL GDF ANTE LOS AGUACEROS

Leonardo Juárez R.

El jefe de gobierno de la Ciudad de México, Marcelo Ebrard Casaubon, reiteró que ante las últimas lluvias que se han tenido en la capital Protección Civil y otras áreas se encuentran en alerta total; “tuvimos una precipitación a partir más o menos de las 5:40 de la tarde, bastante inusual diría yo, en términos de lo que se esperaba para esta temporada.

Mencionó que el estado de alerta “quiere decir que tienes que tener lista tu red pluviométrica, no puedes predecir exactamente dónde va a llover, puede cambiar. Y quiere decir que tengas todo tu sistema de compuertas y de manejo del Emisor Central listo para recibir una cantidad de agua como la que – repito- recibimos el día de ayer, por eso estamos alerta, no sabemos si en la tarde o en la noche llueva de igual manera y si llueva en las mismas zonas o en otras zonas de la ciudad, por eso tenemos que estar muy atentos”.

Apuntó que el Sistema de Drenaje en la ciudad tiene una capacidad de desalojo, dependiendo por zona, de entre 20 y 40 milímetros, y el domingo tuvimos el doble en varias de las estaciones de la ciudad”.

Detalló que las estaciones que fueron superadas en su capacidad por la precipitación pluvial se encuentra: “Azcapotzalco, en especial las estaciones en torno a Reclusorio Norte, San Juan de Aragón, la zona del Aeropuerto, Agri-

cola Oriental y la salida a Puebla. Entonces, se tuvo una precipitación bastante importante. Por fortuna el Emisor Central funcionó desde luego

al 100 por ciento de su capacidad y eso evitó que tuviéramos una inundación generalizada en la ciudad importante. Sin embargo, si tuvimos afectaciones, desde luego viales, así como en varias colonias, ahora vamos a revisar varias colonias que nos preocupan su situación”.

Aseguró que si el sistema de drenaje de la ciudad no hubiera funcionado a su máxima capacidad, tendríamos más o menos las inundaciones de ocho metros de agua, “entonces, que bueno que hicimos las obras en su tiempo, en su momento, cuatro plantas de rebombeo, se reparó el Emisor Central, pero vamos a estar en alerta, porque en este momento el Emisor Central está funcionando al 100 por ciento y va a depender de a qué hora llueva, con qué cantidad de agua lo que tengamos que hacer en la tarde y noche, pero desde luego estamos muy atentos y estaremos informando por su conducto de las medidas a tomar”.

Indicó que la Unidad Tormenta y Tránsito del GDF sigue trabajando, “tuvimos afectación en la Línea 5 del Metro por la cantidad de agua que cayó y la Unidad así como Tránsito, Protección Civil, las delegaciones estamos en alerta y estamos trabajando. No que estemos en alerta desde hoy, sino estamos trabajando diario”.



El director general del Sistema de Aguas y Saneamiento del DF, Ramón Aguirre, explicó la forma en que se ha desplazado la lluvia en esta capital y cómo se prevé la próxima llegada de huracanes y lluvias tropicales de la temporada. Foto de Juan Pablo Cruz Silva.

